

Serahkan Karip, Wabup Luwu Timur Harapkan PNS Purna Tugas Tetap Berkarya

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 25, 2021 - 21:08



LUWU TIMUR - Sedikitnya tiga Pegawai Negeri Sipil (PNS) Pemerintah Kabupaten Luwu Timur Terhitung Mulai Tanggal (TMT) 1 April 2021 yang akan mulai purna tugas menerima Kartu Identitas Pensiun (KARIP). Penyerahan KARIP berlangsung di Aula Rumah Jabatan Bupati, Luwu Timur, Rabu (24/03/2021).

Karip diserahkan Wakil Bupati Luwu Timur, H. Budiman didampingi Anggota

DPRD Luwu Timur, H. Harisah Suharjo, Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Luwu Timur, Kamal Rasyid dan juga hadir pimpinan PT. Taspen Palopo, Sutrisno.

Wakil Bupati Luwu Timur, H. Budiman menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian ASN yang akan pensiun tersebut dan berharap tetap tidak berhenti untuk terus berkarya serta tidak kendor semangat untuk melakukan kegiatan yang bermanfaat.

Menurutnya, masa pensiun bukan berarti akhir dari sebuah pengabdian, namun lebih dari itu, masa pensiun adalah awal dari masa pengabdian kepada lingkungan dan masyarakat.

“Masa pensiun bukan menjadi alasan untuk berhenti berkarya dan menjadi tidak produktif, oleh karena itu, Pemerintah tetap mengharapkan kepedulian dari bapak/ibu untuk terus berperan aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan dan pembangunan,” harap Wakil Bupati, H. Budiman.

“Atas nama Pemerintah Kabupaten Luwu Timur, saya menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan penyerahan SK Pensiun bagi ASN Purnabakti sebagai wujud penghargaan atas pengabdian dan loyalitasnya selama menjalankan tugas sebagai aparat Pemerintah,” tambahnya.

Selain menyerahkan KARIP dan SK pensiun kepada 3 orang ASN, Bupati juga berkesempatan menyerahkan 433 SK kenaikan pangkat TMT 01 April 2021 secara simbolis kepada perwakilan penerima.

Adapun dari 433 SK terdiri atas 185 orang Tenaga Fungsional Umum/Struktural, 116 orang Tenaga Fungsional Guru, 114 orang Tenaga Fungsional Kesehatan dan 18 Tenaga Fungsional Penyuluh Pertanian.

Kepada para ASN yang menerima kenaikan pangkat tersebut, Wakil Bupati juga menyampaikan selamat dan sukses.

“Saya harap dengan adanya SK kenaikan pangkat ini semakin memotivasi para ASN untuk terus berkarya dan berinovasi dalam bekerja,” ucapnya mengakhiri sambutannya. (JIS)